



峠路

とおげみち

喝！

第5号

2019.6.19

「授業中に居眠りをしている人がたくさんいます。」と終学活で日直が報告してくれています。

3年なのに……？ 踏ん張ることのできない人がたくさんいることが、とても残念やなあ。

実力テストの返却があり、その結果にショックを受けてこのままではアカンと誓ったとこやで！

大丈夫ですか？

迷いや弱さが心の中にある反面、がんばろうとする気持ちや自分を高めようとする気持ちも必ずあるものです。今、人生で初めての岐路にさしかかろうとしているところです。自分自身を冷静に見つめて、どちらの道を進むべきか真剣に考えてほしいと願っています。

今君はワクワクドキドキしてますか！

2年生の一泊移住の見学に行ってきました。

夜のプログラムのキャンドルファイヤーだけの参加になりましたが会場全体がすごく盛り上りました。修学旅行の指宿での夜のレクの時もそうでしたが、2年生も生徒はもちろんですが会場にいた先生方も、ワクワクドキドキが連続の充実した内容で、2時間余りの時間がとても短く感じられました。

何をするにもこの「ワクワク感やドキドキ感は大切やなあ」と改めて確信したトキでした。

さて君たちは、授業中の『知らないと向き合うドキドキ感』『知りたいと出会うワクワク感』や部活動での『練習が始まるワクワク感』『大会が近づくドキドキ感』など、非日常ではない日常の毎日を

”ワクワクドキドキ”して過ごすことができていますか？



輝きのある透明な音色のソプラノパートの人。本当に心地よいです。

ハーモニーの要で音程もバランスも難しいパートで、合唱を支えているアルトパートの人。効いてるで。

土台のパートを低音で支える存在感ばっちりのテノールの男子諸君、低音は胸に響かせて歌えと言われます。力が入ると響びかん！力を少し抜いてリラックス！

むつかしい曲に挑戦している姿に感動しています。7月12日がとても楽しみです。

7月12日（金）9：45開場です。

是非ご参観ください。